Специальное уведомление о закупках
Запрос предложений
 (процесс одно конвертных торгов)

Страна: Республика Таджикистан
Название проекта: «Проект Усовершенствования Управления Водными Ресурсами и Ирригацией в Таджикистане» (ПУУВРИТ).
Название контракта: «Восстановление канала Камчарог и восстановление скважин в селах Шул-1 и Шул-2 района Рашт»
 Грант №: IDA E0790-TJ и TF0B8740-TJ
[bookmark: _Hlk75472262][bookmark: _GoBack]Ссылка на ПУТ: SWIM-CW-NCB-19

1. Правительство Республики Таджикистан обратился за финансированием со стороны Всемирного банка и “Грант Трастовый Фонд Европейского Союза” в счет стоимости «Проект Усовершенствования Управления Водными Ресурсами и Ирригацией в Таджикистане» (ПУУВРИТ) и намеревается применить часть средств для осуществления выплат по контракту «Восстановление канала Камчарог и восстановление скважин в селах Шул-1 и Шул-2 района Рашт»
2. Центр управления  Проектом (ЦУП) при АМИ настоящим приглашает правомочных Участников торгов к подаче запечатанных Конкурсных предложений на «Восстановление канала Камчарог и восстановление скважин в селах Шул-1 и Шул-2 района Рашт»
3. Торги будут проводиться в рамках международных конкурентных закупок с использованием Приглашения к участию в торгах (ПУТ), как указано в «Положениях о закупках для Заемщиков ИПФ» Всемирного банка Руководство по закупкам товаров, работ и не консультационных услуг заемщиками Всемирного банка по займам МБРР и кредитам и грантам МАР, опубликованного в январе 2016 года, пересмотренные в ноябре 2017 года, августе 2018 года и ноябре 2020 года («Положения о закупках»), и открыты для всех Участников торгов, как это определено в Положениях о закупках. 

4. Заинтересованные правомочные Участники торгов могут получить дополнительную информацию от ЦУП «УВРФД», г. Душанбе ул. Шамси 5/1 здание Министерство Энергетики и Водных Ресурсов РТ, 9 этаж, кабинет №3 и ознакомиться с тендерной документацией в рабочее время 09:00 часов до 16:00 часов.

5. Тендерная документация на русском языке может быть приобретена заинтересованными правомочными Участниками торгов после подачи письменной заявки по указанному ниже адресу. Документ будет отправлен по электронной почте.

6. Конкурсные предложения должны быть доставлены по указанному ниже адресу не позднее 21 Апреля 2025г. до 15:30 часов. Электронные торги [не] будут разрешены. Запоздалые заявки будут отклонены. Конкурсные предложения будут вскрыты публично в присутствии назначенных представителей Участников торгов и всех тех, кто пожелает присутствовать, по указанному ниже адресу.
[bookmark: _Hlk75472281]7. Все Конкурсные предложения должны сопровождаться “Гарантией обеспечения Конкурсного предложения” на сумму 110 000 сомони.
[bookmark: _Hlk75472334]8. Упомянутый выше адрес(а): 
9. Кому:  Центра Управления Проектом по управлению водными ресурсами Ферганской долины «Проект Усовершенствования Управления Водными Ресурсами и Ирригацией в Таджикистане». 
10. Государственный Комитет по инвестициям и управлению государственным имуществом Республики Таджикистана
Фактический адрес: ул. Шотемур 27
Этаж/кабинет номер: 1 этаж, кабинет 9
Город и страна: Душанбе, Таджикистан
                                                   

                                                    Special Procurement Notice
                                                    Request for proposals

(ONE ENVELOPE BIDDING PROCESS)

COUNTRY: The Republic of Tajikistan
NAME OF PROJECT: Tajikistan Strengthening Water and Irrigation Management Project 
Grant No.: IDA E0790-TJ and TF0B8740-TJ

Contract Title: «Rehabilitation of the Kamcharog Canal and rehabilitation of the wells of villages Shul-1 and Shul-2»
Reference No. (as per Procurement Plan): SWIM-CW-NCB-19

1. The Government of the Republic of Tajikistan has applied for financing from the World Bank and the “European Union Grant Trust Fund” towards the cost of the “Tajikistan Strengthening Water and Irrigation Management Project” (SWIM) and intends to use part of the funds to make payments under the contract «Rehabilitation of the Kamcharog Canal and rehabilitation of the wells of villages Shul-1 and Shul-2».

2. The Project Management Center (PMC) at ALRI hereby invites eligible Bidders to submit sealed Bids for the «Rehabilitation of the Kamcharog Canal and rehabilitation of the wells of villages Shul-1 and Shul-2».

3. Bidding will be conducted through international competitive procurement using an Invitation to Bid (IBT) as specified in the World Bank Procurement Regulations for IPF Borrowers Guidelines for the Procurement of Goods, Works and Non-Consulting Services by World Bank Borrowers under IBRD Loans and IDA Credits and Grants, published in January 2016, revised in November 2017, August 2018 and November 2020 (the “Procurement Regulations”), and are open to all Bidders as defined in the Procurement Regulations.

4. Interested eligible Bidders can obtain additional information from the Unitary Enterprise " FVWRMP ", Dushanbe st. Shamsi 5/1 building Ministry of Energy and Water Resources of the Republic of Tajikistan, 9th floor, office No. 3 and familiarize yourself with the tender documentation during working hours 09:00 to 16:00.

5. Bidding documents in Russian may acquire by interested eligible Bidders upon submission of a written application to the address below. The document will be sent by email.

6. Bids must be delivered to the address below no later than April 21, 2025 until 15:30 hours. Electronic bidding [will not] be allowed. Late applications will be rejected. Bids will be opened publicly in the presence of designated representatives of the Bidders and all others who wish to be present at the address indicated below.

7. All Bids must be accompanied by a “Bid Security Guarantee” in the amount of 110,000 somoni.

8. Address(es) mentioned above:

9. To: Fergana Valley Water Resources Management Project Management Center “Tajikistan Strengthening Water and Irrigation Management Project.”

10. State Committee on Investments and State Property Management of the Republic of Tajikistan
Actual address: st. Shotemur 27
Floor/office number: 1st floor, office 9
City and country: Dushanbe, Tajikistan


